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Sagesse du jour   (2020-05-10) 

 (...) l'ego ne voit pas vraiment grand-chose d’autre que le plaisir et la douleur. Il ne voit pas le sens 

ultime de la souffrance. L'ego finit par reconnaître un modèle impliqué dans ce processus de croissance 

et il y résiste. En conséquence nous sommes bloqués, fixés, enfermés à un niveau de développement 

de l'ego. L'ego devient alors une barrière que nous devons apprendre à transcender, à dépasser. Nous 

ne pouvons pas suivre le Maître qui nous appelle si nous ne quittons pas le moi. L'ego est donc comme 

un bateau qui nous fait traverser une rivière jusqu'à l'autre rive, mais il faut alors le laisser là pour 

continuer à avancer. 

 (Apparences de l’Amour 2 - Aspects of Love 2, Laurence Freeman OSB) 

 


